

<http://win10.io>

Realiza Juárez Expo Juventud

Redacción

redaccion@epsilon-media.mx

El Gobierno municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Everardo Benavides, a través de la Dirección de Empleo, realizó una edición más de su Expo Juventud en el Gimnasio Polivalente de la Colonia Santa Mónica.

Este evento tiene la finalidad de que los jóvenes juarenses acudan y aprovechen los servicios que se ofrecen como bolsa de empleo, becas escolares, deportes y nutrición, participando en esta ocasión 25 empresas y 13 instituciones educativas entre universidades y preparatorias.

Atendiendo a las recomendaciones de las autoridades de Salud, a todos los asistentes les fue tomada la temperatura, aplicaron gel antibacterial y se les exigió el uso correcto del cubrebocas, para posteriormente ingresar a visitar



La Expo se realizó en la Colonia Santa Mónica Foto Especial

Dato ABC

En el evento se entregaron becas de un 25 hasta un 40 por ciento a estudiantes en diferentes universidades.

los diferentes stands.

Los interesados pudieron acceder a la oferta educativa de las universidades con becas de un 25 por ciento y 40 por ciento u obtener una de las más de mil 500 vacantes para un trabajo y consultas gratuitas con nutriólogos.

“Expo Juventud” brinda espacio a los jóvenes para que accedan a una mejor educación, un empleo digno en la ciudad y no tengan que salir a otros municipios del área metropolitana en búsqueda de oportunidades.